
ACTA N° 01 de 2012- ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD
REGIONAL CONCEPCiÓN DEL URUGUAY

DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL

Fecha:29/02l2012.
Hora: 19.15.-

CONSEJEROS PRESENTES
1- Meier María Estela (Decana), 2- Pascal Andrés, 3- Alba Darío, 4- Martino Enrique, 5-
Cardozo María \(erónica, 6 - Marsiglia Sergio, 7- Brizuela María Ángela, 8- Pietroboni,
Rubén Antonio, 9- Eduardo Torrán 10- Percuoco Matías Alfredo

CONSEJEROS AUSENTES
Ornar Faure, A e/a, Brun Jorge, Gancharov Díaz Pablo, Sartori Franco Martín, Charadía
Raúl,

ASISTENTES
Retamar, María Soledad (Sub-Secretaria Académica), Ríos Juan (Secretario de Ciencia y
Técnica)

ORDEN DEL OlA

1) Consideración y Aprobación Acta N° 12 Ordinaria 2011.
11)Informes del Decano y Consejeros.
ÁREA COMISiÓN PLANEAMIENTO. ADMINISTRACiÓN Y PRESUPUESTO
11I) Presupuesto 2011.
IV) Ratificación y Seguimiento de Convenios.- Resolución N 01-12
V) Acreditación de Carreras de Grado. En Comisión
VI) Aprobación de los Proyectos Estratégicos de Carreras PEC de Licenciatura en
Organización Industrial (LOI)- En Comisión
VII) Análisis de Planta No Docente- Nota Registro de Entrada 819-2010 de fecha
20/10/10. En Comisión
VIII) Análisis del Reglamento de Trabajos a Terceros. En Comisión
ÁREA COMISiÓN ENSEÑANZA. INTERPRETACION Y REGLAMENTO
IX) Análisis de la tasa de graduación y duración media real de egreso de las
carreras de la Facultad.- En Comisión ,
X) Análisis y Reformulación de los Instrumentos de Evaluación de la Carrera Académica.
En Comisión
XI) Publicación de tesis y trabajos finales en la web con formato seguro. (Secretaría
Académica)- En Comisión
XII) Redesignaciones, excepciones, títulos, concursos, licencias, etc.

1) Consideración y Aprobación Acta N° 12 Ordinaria 2011.
Se aprueba .
Ilr/nformes de la Decana y Consejeros:
La Sra. Decana informa:

1) Teniendo en cuenta el vencimiento del mandato del Director del Departamento
Electromecánica el 04-04-2012, se realizaron las elecciones el día 16-02-11, resultó
electo ellng. Julio Cimetta, por el período 05-04-12 al 04-04-2016.

~ J ~ En la misma Reunión se eligió al Secretario de Departamento Ing. Luis Fabre quien
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3) El Departamento Sistemas de Información presentó el Cronograma tentativo de
reuniones de Consejo Departamental para este año, al igual que Materias Básicas y
Licenciatura en Organización Industrial. (se solicitará al departamento civil el
cronograma, también se sugerirá que todos los consejeros firmen el cronograma, pues
es una forma de mejorar la organización y funcionalidad de todos los Consejos
Departamentales)

4) Fue aprobado el Proyecto "Desarrollo y Aplicación de Modelos para el Análisis de
Vulnerabilidad Sísmica". Que tiene como Instituciones participantes a: Universidad
Nacional de Salta, Universidad Politécnica de Cataluña y UTN-FRCU (Juan Carlos
Piter- Eduardo Torrán- Viviana Rougier), el mismo comenzará su ejecución una vez
que sea firmado el convenio con la SPU.

5) Resol. CSU N° 135-2009 Comité Editorial de la Editorial Universitaria de la UTN.
(edUTecNe)- Se renueva cada 2 años la integración, le toca a Concepción del
Uruguay, San Rafael y Santa Cruz, por lo que debemos designar Representante
Titular y uno alterno por el período 2012/2013. En relación a este tema se habló con
el Ing. Ulises Cejas y explicó que la necesidad del perfil y rol del representante, es la
del investigador docente, proponiendo a la Dra. Viviana Rougier. Son dos viajes al año
por dos años. Se aprueba.

6) El Dpto. Materias Básicas eligió la Secretaria que acompañará a la Directora en la
gestión. Es la Arq. Susana Pintos. Debido a la extensa permanencia de Estela Fillastre
en el cargo, y que en noviembre se acogerá al sistema jubilatorio, y en consecuencia
que esta situación no afecte la situación económica se ha resuelto designarla con el
mismo cargo e igual dedicación en tareas otorgadas por la Secretaría Académica. Se
Aprueba.

7) En la próxima reunión se definirán los instrumentos y recursos para este año referido
al:

Intercambio docente
Intercambio Estudiantil
Gastos de Doctorandos
Becas para finalización de Tesis.
Deportes

Si alguien tiene algo para informar, en la Secretaria de Planeamiento se esta trabajando
en el tema, se presentará en la próxima reunión de Consejo Directivo.
8) Se llevará a cabo una verificación de la registración contable de los intereses de plazo

fijo.
Se informa al respecto, que a partir del 06 de marzo una contadora iniciará el
proceso.- Por resolución de la Sra. Decana-. Se mantendrá informado el Consejo al
respecto. La profesional fue seleccionada a través del colegio de Contadores.

9) Estado de avance de Obras.
Se han presentado dificultades con el adjudicatario de la Obra de Accesibilidad, en
cuanto al cumplimiento en tiempo forma del compromiso contractual existente. Se está
tratando de concluir en buenos términos, la Facultad está trabajando para ultimar la

_Obra. ' , . -''''
L¡¡¡obra de DASUTEN, continúa avanzando, en relación al consultorio, la enfermería y
sala de atención al público. Si bien se ha demorado un poco, esto es debido a la
diversidad de rubros en las contrataciones.
Se informa acerca de las distintas compras en este período.
También acerca de la Instalación de Unidad de Vinculación Tecnológica.
1O) Informe de Viajes de Gestión a:
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Villaguay.
Municipalidad de Urdinarrain
Escuela Técnica de Urdinarrain

Reunión con:
Secretario de Medio Ambiente de la Pcia. De Entre Ríos. Ing. Fernando Raffo.

Proyecto de Subsecretaria de TIC-(centro de desarrollo, red, plataforma educativa), se
está a la espera de la respuesta del Sr. Rector, en la próxima reunión se informará.

Con Villaguay, se está trabajando en lo que es una propuesta de Polo Tecnológico.
Dentro de lo que se está avanzando se halla la Lic. en Tecnología Educativa.
La provincia también está interesada en capacitación docente, a través del Programa
Conectar Igualdad.
Se ha comenzado a charlar con el Lic. Fernando Raffo en cuanto a la constitución de un
Centro de Medio ambiente sustentable, con el cual la Facultad estaría fuertemente
vinculada. Tareas por ejemplo:
Evaluación de proyectos de impacto ambiental
Generar un registro de especialista en Ing. Ambiental, y Magister.
Secretaria de Obras Públicas de la Nación

Urdinarrein está muy interesada en la carrera corta de Metatrónica, Se está trabajando en
los pasos administrativos. Analizando la posibilidad de incluirla en lo que se está
proyectando con Villaguay, Se deberá ir pensando en un Convenio Marco y Acta
Acuerdo.

Todo esto necesita de la aprobación del Consejo Superior, que es el que tiene la última
palabra para implementar estas capacitaciones.
La idea es generar ejes educativos, a través de un mapeo y presentarlos en el Ministerio
de Educación.
En Santo Tomé (donde se dicta la Tecnicatura en Higiene y Seguridad en el Trabajo) hay
6 alumnos con cuotas al día, desertaron más de 20 y no se sabe la razón, por lo que la
semana próxima se concurrirá al lugar para analizar la situación.

Cronograma Tentativo de Reuniones del Consejo Directivo- se aprueba. Incorporar al
Acta para su ratificación, y también hacer circular para la firma de todos los consejeros.

CRONOGRAMA TENTATIVO DE REUNIONES DE CONSEJO DIRECTIVO-
AÑO 2012-

REUNiÓN ORDINARIA 01-2012
REUNION N° PLENARIO COMISIONES

01 Miércoles 29 de Febrero , 28 de Febrero ;A1
02 Jueves 29 dé Marzo 28 de Marzo -
03 Martes 08 de Mayo 07 de Mayo
04 Viernes 22 de Junio 21 de Junio
05 Martes 07 de Agosto 06 de Agosto
06 Miércoles 12 de Septiembre 10 de Septiembre

\07 Jueves 11 de Octubre 10 de Octubre
08 Lunes 12 de Noviembre 8 de Noviembre
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~_--,-0-,--9 1 Miércoles 12 de Diciembre I 11 de Diciembre

Nota renuncia a la titularidad como Consejero Directivo del docente Jorge Brun, se
procede a dar lectura a la misma que lleva el N 064-12 de fecha 23-02-12.
El Consejo acepta la renuncia presentada, y toma el lugar de Consejero Titular docente el
Ing. Rolando Avancini.
Resolución N° 03-2012 C.D.

Se ha realizado un PLAN TENTATIVO DE DESARROLLO INSTITUCIONAL REGIONAL
para programar actividades en función del PIU.
El mismo será distribuido entre los Consejeros, los Directores de Departamento y los
Secretarios de Gestión, para de ese modo comenzar a consensuar.

ÁREA COMISiÓN PLANEAMIENTO. ADMINISTRACiÓN y PRESUPUESTO
11I) Presupuesto 2011.
Se tomó conocimiento del Informe Económicos financieros Cierre del ejercicio 2011,
es decir al 31/12 2011 Y también al 31/01/2012. Como así, de la Planilla De ejecución
Presupuestaria.

IV) Ratificación y Seguimiento de Convenios.-
Se informan los siguientes convenios tratados en reunión de comisión:
Convenio: Programa de asistencia y cooperación con la Secretaria de Obras públicas del
Ministerio de Planificación Federal
Convenio Marco: con la EET N°3 Y CFP
Se aprueba.
Resolución N° 01-2012 C.D.

V) Acreditación de Carreras de Grado.
Este tema continua en Comisión
VI) Aprobación de los Proyectos Estratégicos de Carreras PEC de Licenciatura en
Organización Industrial (LOI)-
Se continúo con el análisis del PEC de LOr. ,
La Comisión sugiere que se revise la estructura y la compaginación sea acorde a la de los
PEC de las carreras presentadas.

Asimismo, se sugiere avanzar en una homogeneidad en la presentación de los PEC de
todas las carreras.
Se verá lo enviado por rectorado, para el PDIF.
Se reunirá la cornislón con el Opto. LOI para resolver antes la próxima reunión. La fecha
es el próximo Jueves 98 de marzo 20;OO,hs. _'tf

Este tenia continua en Comisión'
VII) Análisis de Planta NO Docente- Nota Registro de Entrada 819-2010 de fecha
20/10/10.
Este tema continua en Comisión
VIII) Análisis del Reglamento de Trabajos a Terceros.
Este tema continua en Comisión
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IX) Análisis de la tasa de graduación y duración media real de egreso de las
carreras de la Facultad.-
Este tema continua en Comisión

X) Análisis y Reformulación de los Instrumentos de Evaluación de la Carrera Académica.
Está en tratamiento la encuesta a Alumnos. Se trabajó sobre los siguientes

puntos:
1. Reformulación de las preguntas
2. Reformulación de la presentación de los resultados
3.. Definición de criterios de interpretación

Este tema continua en Comisión

XI) Publicación de tesis y trabajos finales en la web con formato seguro. (Secretaría
Académica)-
Este tema continua en Comisión

XII) Redesignaciones, excepciones, títulos, concursos, licencias, etc.
La Comisión solicita el mandato a la Comisión para evaluar las solicitudes de prorroga y
excepciones.
Se aprueba.

Se aprueba el tratamiento sobre tablas.
Prorrogar el cierre de Inscripción por única vez del 3° llamado turno febrero-marzo.
Hasta el día jueves 01 de marzo 22 hs.
Se aprueba
Resolución N 02-12

Sin otro tema para tratar se da por finalizada la reunión a las 21¡30 hs.
Próxima fecha de reunión Ordinaria 29-03-2012 a las 19:00 hs, Las comisiones se
reunirán el día 28 de Marzo de 2012 a las 19,00 hs.

Resoluciones N°:
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N° Res. Extracto
1 Ratificación de Convenios
2 Modificación del Calendario Académico
3 Acepta Renuncia del Consejero Brun
4 Convalidar Asig - Electro - Felker, Claudio M
5 Prorrogar el Vencimiento de T.P de Asiq, Venc
6 Prorroga de T.P Bouvet - Asmis
7 Rectifica Acta de Examenes
8 Solicitud Título Fernandez Blanchet, Facundo
9 Solicitud Título Corts Dutrenit, Sebastian
10 Solicitud Título Monzon, Agustin Alejandro
11 Solicitud Título Piperno Szternfeld, Jaime Eliezer

Convalidar cursado y aprobación Paradigmas de Programación Carrera, Ana
12 Carolina
13 Solicitud Título Carrera, Ana Carolina
14 Solicitud Equivalencias Cone, Evangelina
15 Solicitud de Título Saliwonczyk Carballo, Christian Martín
16 Permite Cursado Simultaneo Habilitación y Redes
17 Llamado a Conc. Interno de Auxiliar Ivestigación Operativa L.O.I
18 Solicitud Diploma Nuñez, Juan Pablo
19 Solicitud Diploma Sanchez, Armando
20 Convalidacion Asignaturas Dus Alejandro
21 Solicitud Diploma Cimentta, Julio Cesar
22 Solicitud Diploma Schild, Gerardo Ariel
23 Permite Cursado Simultaneo a Bernay - ISI
24 Solicitud Diploma Cettour, Walter Hernan
25 Aprobar por equivalencia Seminario Universitario - Ravera Long, Valentina
26 Aprobar por equivalencia Seminario Universitario - Guiffrey, Edgardo José
27 Solicitud Diploma Cimentta, Julio Cesar
28 Convalidar el cursado asiqnatura Alqebra Icardi, Carlos Alberto
29 Solicitud diploma lcardi, Carlos Alberto
30 Solicitud diploma Gentil Ormaechea, Luisina
31 Solicitud diploma Bardisa, Andres Eduardo
32 Solicitud piploma Barzan, Marcelo Dario . . .,"tll~ . ..
33 Solicitud diploma Beber, Sebastian
34 Solicitud diplomaBourren Meyer, Ricaro Daniel Andres
35 Conceder equivalencias Carboni, pablo Sebastian
36 Conceder equivalencias Funes, Ernesto
37 Conceder equivalencias Paredes Faqundez
38 Conceder equivalencias Arrejoría, Lucas Renzo



39 Conceder equivalencia Lescano, Mariela
40 Prorroga de tp Cabrera Goldstein y Peralta Solla
41 Conceder equivalencias Escalada
42 Conceder equivalencias Sanchez, María
43 Readmitir la cond. de Reg. a los alumnos del anexo 1
44 Prorroga TP CERGNEUX - RIVERO


